

## Drittklässler sind nun Juniorhelfer



**Schaibing.** In vier Unterrichtseinheiten unterzogen sich 23 Kinder der dritten Jahrgangsstufe der Grundschule Schaibing der Ausbildung zum Juniorhelfer der Stufe 1. **Wolfgang Fesl** (r.) vom BRK sprach mit den Buben und Mädchen über die Aufgaben des Blutes, wie Atmung funktioniert und welche komplizierten Funktionen es im Körper gibt. Großen Raum nahmen weiter die Verletzungsmuster ein und wie man sicher die oft lebensrettende stabile Seitenlage durchführt. Die Kinder lernten, wie man Verbände anlegt und dass man stets Vorsorge treffen soll, Unfälle zu vermeiden. Rektorin **Michaela Ippenberger** (l.) forderte die Kinder auf: „Ihr könnt jetzt helfen und ihr sollt jetzt auch helfen, wenn jemand in Gefahr ist.“ Stolz nahmen die Drittklässler ihre Teilnahmebestätigungen entgegen. Mamas hatten zum Kursabschluss für alle ein leckeres Pausenfrühstück vorbereitet.

– jr/Foto: Josef Reischl